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Деятельность первичной профсоюзной организации студентов (ППОС) НТУ «ХПИ»
многогранна и разнообразна. На всех факультетах работают активисты профсоюза –
студенты разных курсов. Большинство из них – настоящие подвижники, они не жалеют
своего свободного времени для того, чтобы проинформировать студентов о заездах в
профилакторий, организовать соревнования или факультетский вечер, привлечь студентов
к работе профсоюзной организации. Начинают, как правило, с первокурсников – проводят
их встречи с профгрупоргами, снабжают раздаточными материалами, которые
информируют студентов об их правах и социальных гарантиях.
Многие сегодняшние активисты вспоминают, как своего рода «точку отсчета» в собственном
увлечении общественной работой первую, Школу профсоюзного лидера.
Школа тогда стала мероприятием совершенно нового формата, так как объединила учебу и
отдых. Она успешно прошла в августе 2011 года на территории спортивно-
оздоровительного лагеря «Политехник», расположенного в живописном уголке Чугуевщины
– урочище «Фигуровка». Основной целью было обучить профгруппоргов тонкостям работы
ППОС. Студенты участвовали в тренингах и семинарах, работали в команде, писали
проекты, тотчас же их реализовывали, высвобождали оставшуюся энергию на «веселых
стартах» и вечере талантов. Основными темами на тренингах Школы были
«Командообразование», «Time-management», «Интеллект-карты», «Организация спортивно-
и культ-массового мероприятия, поиск спонсоров», «Журналистика». Ребята узнали также о
тонкостях работы оздоровительной комиссии.
Именно тогда образовалась новая команда профбюро ИФ факультета, о плодотворной
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деятельности членов которого и пойдет речь в нашем материале.
В составе профбюро ИФ факультета – председатель Ольга Грибова (ИФ-10ам), она же
председатель организационно-массовой комиссии ППОС НТУ «ХПИ», Наталья Мысякина
(ИФ-52б) – заместитель председателя, ответственная за культурно-массовую работу, Анна
Рыбка (ИФ-52в) (культурно-массовая работа), Ульяна Ионова (ИФ-12б) (организационная
работа), Анастасия Коняева (ИФ-12а), Илья Дайнатович (ИФ-33ж) и Богдан Зозуля (ИФ-
30ам) (информационная работа) и Антон Усенко (ИФ-52г) (оздоровительная работа).
Возглавила профбюро ИФ факультета инициативная и предприимчивая Ольга Грибова. Оля
контролирует постановку студентов на учет, проверку состояния профсоюзной
документации на факультетах, состояние профсоюзных стендов на факультетах,
территории университета и в Интернете. Она также занимается проверкой оформления
всех видов материальной помощи, следит за обучением профактивов факультетов ведению
организационно-массовой работы. «Я всегда выбираю сердцем, – говорит Оля. – Мало
будет сказать, что я люблю свою работу. Профсоюз дал мне очень много – это и
приобретенные навыки работы в команде, и возможность реализовать себя, свои идеи. Я
учусь на кафедре «Педагогика и психология управления социальными системами», на
которой работают прекрасные преподаватели. В скором будущем я окончу университет, и у
меня будет не только диплом, но и ценнейший багаж знаний, которые я приобрела именно
работая в профкоме со студентами. Несколько лет назад я окончила компьютерную
академию «Шаг» по специальности «Дизайнер компьютерной графики». Сейчас вплотную
занимаюсь подготовкой реализации проекта «Сайт трудоустройства студентов НТУ «ХПИ».
Это моя идея, которой я горжусь. Смысл ее состоит в том, чтобы работа сама «находила»
студентов! Работодатели смогут видеть резюме молодых специалистов, и это даст
молодежи новые возможности. На этом сайте, который мы планируем запустить в
следующем семестре, планируется проводить всевозможные тренинги, всячески
стимулировать студентов к достижению поставленной цели, мотивировать молодежь.
Поэтому сейчас работа над этим проектом, что называется, кипит. Тарасу Омельяненко,
выпускнику Политеха, который пришел в ППОС первокурсником и несколько лет возглавлял
профбюро КИТ факультета и комиссию по коммуникациям профкома студентов, удалось
собрать команду программистов, которые активно помогают в создании сайта. В их числе –
Илья Дайнатович (ИФ-33ж), который сейчас отвечает за информационную работу. Мы
приглашаем к сотрудничеству всех небезразличных и творческих студентов – дизайнеров,
программистов, менеджеров-модераторов, психологов и всех-всех-всех!».



В 2012 году на ИФ факультете впервые был проведен интеллектуальный конкурс
«Знатоки», проект которого был разработан на Школе профсоюзного лидера и успешно
воплощен в жизнь. Эта игра – открытая площадка для всестороннего обсуждения наиболее
интересных вопросов командами участников, которые соревнуются за интеллектуальное
первенство в студенческой среде. В организации этого мероприятия активно участвовали,
кроме актива факультета, члены профбюро – Дарья Иванова (ИФ-32а), Екатерина
Бондаренко (ИФ-12а), Анастасия Олейник и Евгений Марченко (ИФ-12б).
Сайт конкурса «Знатоки» создал Илья Дайнатович, он разрабатывал вступительный тест
для будущих участников и собирал необходимую информацию об университете. Илья –
второкурсник, получает перспективную специальность «Программная инженерия». «Я
занимался также созданием брошюры «Знакомство с ППОС» для первокурсников, –
рассказал Илья газете «Политехник». – Профком для меня – это площадка, где я могу
реализовать себя в полной мере, а в будущем я мечтаю открыть свою WEB-студию!» Илья
приехал в Харьков из города Кривой Рог. Он живет в общежитии «Гигант», но ни отсутствие
рядом родителей, ни активная работа в ППОС не мешают молодому человеку получать
стипендию – Илья учится в экспериментальной группе на английском языке!
Наталья Мысякина – будущий программист и председатель профбюро ИФ факультета
(именно ее готовит себе на смену Оля Грибова, которая вскоре окончит университет).
Наташа учится на кафедре «Системный анализ и управление». В ППОС она пришла еще на
первом курсе и сразу включилась в подготовку конкурса «Знатоки». «Сейчас я вплотную
сотрудничаю с киностудией «ХПИ-фильм», которой руководит Ирина Жоресовна Фаустова,
координирую совместную работу киностудии и профкома, – говорит Наташа. – Множество
студентов, кроме 20 постоянных слушателей, с большим интересом занимаются самыми
разными направлениями: фотографией, мультипликацией, актерским мастерством,
режиссурой, монтажом. Цель этих занятий – обучить молодежь базовым навыкам
киноискусства. ХПИ – это моя жизнь! Я счастлива, что у нас есть такой замечательный
профком и что я смогла найти здесь применение своим организационным и творческим
способностям!»
Анастасия Коняева – студентка кафедры педагогики и психологии управления социальными
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системами. «Я получаю колоссальное удовольствие как от учебы в университете, так и от
своей работы в ППОС! – рассказывает Настя. – Занимаюсь распространением нужной
информации на кафедре, организовываю со своей командой самые разные мероприятия,
такие как День психолога, День студента НТУ «ХПИ». Первым моим заданием, с которым я
успешно справилась, была помощь в организации «Знатоков», важным делом была
подготовка «Посвящения в студенты» для новичков-психологов. Организовывая этот
праздник, мы своим примером показали нашим первокурсникам, насколько интересна жизнь
в университете, а также привлекли новых людей в дружный коллектив профкома
студентов!»
Ульяна Ионова в ППОС с 2012 года: «Сейчас я с Ольгой Грибовой и другими членами
команды работаю над проектом «Сайт трудоустройства студентов НТУ «ХПИ». Помимо
этого я с другими активистами организовывала День психолога, который прошел просто
отлично! Теперь у нас есть много новых идей, как провести следующий праздник. Я также
занималась постановкой на учет первокурсников. Это тоже задача не из легких, требует
много времени и сил, но мы с ней справились и все ребята получили профкомовские
билеты!»
Анна Рыбка, член культурно-массовой комиссии:
«Я учусь на очень сложной специальности – «Информатика», после окончания
университета получу диплом программиста. В профкоме студентов я практически с самого
начала учебы, была профоргом группы. На 1 курсе я помогала проводить различные
мероприятия и конкурсы, среди которых – «Старт дает Политех!». В нем все желающие
студенты могут показать свои вокальные и музыкальные способности. Сейчас мы
занимаемся его организацией, поиском талантливых ребят и спонсоров. Я очень надеюсь,
что в ближайшем конкурсе победит именно наш факультет! Ведь на ИФе так много
творческих ребят, которые учатся на разных специальностях – и «Психология», и
«Физическое воспитание» и другие.
Не менее популярен среди политехников и конкурс «Знатоки», где у каждого есть
возможность продемонстрировать свою эрудицию, найти ответы на самые каверзные
вопросы. Кстати, я уже участвовала в этом конкурсе вместе со своей командой, где была
капитаном.
Профком студентов выполняет очень важную и полезную работу. Он не только
обеспечивает социальную защиту студентам, но и предоставляет им возможность
развиваться творчески – участвовать в различных праздниках, конкурсах, совершать
походы в театры, музеи и многое другое».
Антон Усенко, председатель оздоровительной комиссии:
«Уже более 50 лет в нашем университете существует санаторий-профилакторий
«Политехник». За это время в нем оздоровились тысячи студентов, он и сегодня пользуется
среди них большой популярностью. Ведь здесь можно поправить свое здоровье и
отдохнуть, а стоимость путевки с питанием, проживанием в комнате с подключенным
Интернетом, ниже, чем плата за общежитие. Студенты даже говорят, что такие чистоту и
уют, царящие в комнатах профилактория, встретишь не часто. К сожалению, некоторых



студентов пугает бумажная волокита с оформлением в профилакторий, а вот те, кто уже
побывал там, готовы еще раз пройти все необходимые обследования, чтобы вновь
вернуться в «Политехник». Статистика говорит сама за себя: 90% жителей профилактория
не ограничиваются первым заездом и возвращаются в профилакторий вновь и вновь.
Иногда удивляешься тому, что многие студенты, проучившись не один год в университете, и
слыхом не слыхивали о профилактории. Поэтому задача нашей комиссии – информировать
их о «Политехнике», его функциях.
Сейчас я учусь на 3 курсе на кафедре системного анализа и управления. Иногда бывает
так, что просто не хватает времени на общественную работу, учеба все-таки стоит на
первом месте. Но я стремлюсь, чтобы таких моментов было как можно меньше, стараюсь
вовремя сдавать все сессии. Ведь мне интересно работать с людьми, быть в центре
увлекательных студенческих событий. Я уверен, что опыт, полученный в профкоме, мне
обязательно пригодится в будущем!»
Богдан Зозуля, член информационной комиссии:
«Я курирую информационную политику профбюро – занимаюсь дизайном афиш, плакатов,
флаеров. На 3 курсе я увлекся разработкой и созданием сайтов, их дизайном. Тогда же Оля
Грибова предложила мне делать эту же работу в профбюро, и я с удовольствием
согласился.
Сейчас я учусь в магистратуре кафедры АСУ, на которую поступил после окончания
Харьковского радиотехнического техникума сразу на 2 курс. Здесь я получил знания по
многим языкам программирования, нашел прекрасных друзей. Преподаватели нашей
кафедры не отстают от прогресса в программировании, дают нам самую свежую
информацию в этой области. Я пока не решил, где буду работать после окончания вуза, но
то, что по специальности, это точно! Возможно, это будет WEB-студия. Вообще же
выпускники моей специальности «Информационные управляющие системы и технологии»
могут не только разрабатывать программное обеспечение, но и обслуживать его, работать в
службе поддержки. И сегодняшнее участие в деятельности профкома уже дает мне
определенный практический опыт. Я уверен, что наше профбюро – одно из лучших,
дружных в университете. И после окончания вуза мы обязательно продолжим наше
общение!»


